

Mardi 19 juillet 2011

Après le service de radiothérapie, le service de rythmologie-cardiologie de l'Hôpital d'Argenteuil est sauvé à son tour!



Depuis quelques semaines, je suis presque chaque jour en contact avec les équipes du Ministre de la Santé et son équipe concernant l'Hôpital d'Argenteuil.

Comme j'ai eu la joie de vous annoncer il y a quelque mois la pérennité du service de radiothérapie, **j'ai aujourd'hui le même bonheur de pouvoir vous apprendre de manière officielle ce matin, par le biais du Ministre de la Santé lui même, M. Xavier Bertrand, que le service de rythmologie cardiologie sera lui aussi définitivement pérennisé à l'Hôpital Victor Dupouy.**

Une fois de plus Xavier Bertrand et son équipe marquent par ce second geste tout l'intérêt et l'engagement de l'Etat pour l'Hôpital d'Argenteuil et les Argenteuillais!

Je me félicite de cette belle victoire qui profitera à Argenteuil et à tous les Argenteuillais et je tiens à remercier ici Xavier BERTRAND pour son aide une fois de plus décisive!

Par Georges Mothron

[Contact](#) [C.G.U.](#) [Signaler un abus](#) [Articles les plus commentés](#)